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Témoignage 
 

Au début de la Semaine Sainte, 42 jeunes lycéens de Notre-Dame de la Gare se 
sont rendus au FRAT (abréviation pour « Fraternel ») qui a eu lieu à Lourdes. Ce 
rassemblement de 13 500 jeunes des 8 diocèses d’Île-de-France a été l’occasion 
pour tous et chacun de progresser sur le thème « Au creux du Rocher », sur la vie 
intérieure. 

Au cours de cet événement, les jeunes ont eu l’occasion de « Prier, Rencontrer et 
Chanter », les 3 ingrédients du FRAT, et partager de nombreux beaux moments 
en groupe, en carrefours et sous l'énorme basilique souterraine St Pie X. Au 
programme : temps de vie quotidienne, de carrefours (partage en petites équipes 
de 8 jeunes avec un animateur), d'ateliers, de témoignages, de sacrements (messe 
des Rameaux, sacrement des malades et réconciliation), de procession mariale aux 
flambeaux, d’adoration et de louange. 

Les jeunes de NDG13, accompagnés d’une belle équipe d’animateurs, se sont 
joints à tous par leur motivation, leur cohésion, la dynamique du groupe, leurs 
chants de louanges à pleine voix (ce qui explique pourquoi ils sont rentrés sans !), 
mais aussi leurs questions, leur cheminement et leur prière. Un vrai moment 
partagé où chacun a pu être touché par les grâces de la Cité Mariale. 

Nous en avons rencontré trois, Alessio, Khelyan et Maélia le 9 mai, plus de vingt 

jours après leur retour. Ils avaient encore les yeux tout brillants de souvenirs forts. 

 

Vous êtes partis avec l’aumônerie, dites-nous un peu ce que c’est que l’aumônerie. 

A l’aumônerie, on t’apprend Dieu. Tu découvres d’autres personnes, des frères en Christ. Tu vis 

une bonne ambiance. Les lycéens de la seconde à la terminale se retrouvent le vendredi. Le 

mercredi et le samedi, ce sont les collégiens. On habite dans le quartier mais on ne va pas tous 

dans les lycées du 13è, certains vont dans d’autres arrondissements.  

A l’aumônerie, on se met en petit  groupe et on échange entre nous sur un texte d’Evangile, par 

exemple les pèlerins d’Emmaüs. Puis on échange avec tout le monde. On chante, on prie, on dîne 

ensemble. 

 

Et le Frat, qu’est-ce que c’est ? 

On était 13 500 avec Jésus au centre de notre vie pendant 4 jours. C’est exceptionnel. On n’avait 

jamais vécu ça. On avait des célébrations et des temps forts dans la basilique Saint Pie X, des 



chants, des enseignements, des témoignages, des représentations théâtrales de scènes de la bible. 

Durant les temps de carrefours, on était tous en duo avec quelqu’un de notre aumônerie et on se 

mélangeait avec des duos qu’on ne connaissait pas. On nous donnait plusieurs défis à faire par 

jour comme mettre un temps de prière dans notre journée. Il y a eu aussi des messes et la 

célébration du sacrement des malades. On était très nombreux. 

 

Pourquoi avez-vous décidé d’aller à Lourdes pour le Frat ? 

Pour trouver Dieu… On est un peu perdu dans la foi… Pour retrouver des jeunes comme 

nous. 

 

Est-ce que vous repensez à ce que vous avez vécu là-bas ? 

Oui… On a tous gardé notre bracelet du Frat. On a vécu là-bas des moments uniques… 

 

Est-ce que vous en avez reparlé depuis votre retour ? 

Oui, avec notre famille. On a ramené des souvenirs pour nos parents, nos frères et sœurs, des 

bracelets, des chapelets, des évangiles, de l’eau de Lourdes. On a bu l’eau de Lourdes ensemble. 

On en reparle aussi avec ceux qui étaient avec nous à Lourdes. 

 

Est-ce que c’est difficile d’atterrir après le Frat ? 

Oui, c’est un peu difficile… C’était un moment exceptionnel où tu ne peux pas ne pas croire en 

Dieu. On a l’impression que c’est un moment qui ne peut pas se renouveler. Quand on revient, 

on pense direct aux JMJ. On pourrait aussi devenir animateur pour préparer le prochain Frat. 

Avoir vécu le Frat, ça peut aussi enrichir la vie à l’aumônerie : on est allé à Lourdes tous ensemble 

dans le même car, ça nous a permis  de mieux nous connaître et de connaître plus de monde dans 

l’aumônerie parce que jusqu’ici on avait tendance à rester toujours avec les mêmes. 

 

Qu’est-ce que vous aimeriez dire aux paroissiens de Notre Dame de la Gare ? 

Respectez les autres religions 

N’écoutez pas ceux qui nuisent à votre relation à Dieu 

Continuez d’y croire. 

Ayez foi en Dieu. 

 


